

Vorstand im Amt bestätigt

VEREIN GenussSpechte starten mit der Jahresversammlung ins neue Weinjahr und haben viel vor

HOCHHEIM (hwg). Am 24. Januar trafen sich die Mitglieder des Hochheimer Weinclubs die GenussSpechte e.V. im Weinbaumuseum zur zweiten Jahresmitgliederversammlung seit der Neugründung im Januar 2023.

Vorstand Hendrik Ruitenberg leitete die Versammlung und ließ, neben den üblichen Formalien einer Jahresversammlung, das abgelaufene Jahr Revue passieren.

Besondere Erlebnisse waren – um nur einige zu nennen – die kleine Genussreise nach Bremen im März, die Genussreise in die Niederlande Ende

August und, über das Jahr verteilt, diverse Weinproben, so zum Beispiel die Masterclass mit Arthur Fuchs oder der Ausflug nach Hechtsheim zum Weingut Zehe-Clauß. Daneben gab es die Planwagenfahrt in sommerlicher Hitze und als krönenden Jahresabschluss die kulinarische Weinprobe unter Mitwirkung von Roger Ullrich.

Der rege Zuspruch von teilnehmenden Mitgliedern und Gästen sowie die aktuelle Mitgliederzahl von 34 Personen lassen mit Zuversicht auf das neue Jahr blicken. Zu den Pflichtaufgaben der Ver-

sammlung gehörte in diesem Jahr die erste Vorstandswahl seit der Gründung.

Der amtierende Vorstand, Jutta und Ingo Hühn sowie Hendrik und Susanne Ruitenberg, standen für die Verlängerung bereit. Zuwachs wäre willkommen gewesen, vielleicht beim nächsten Mal. Die einstimmige Wiederwahl zeigte, dass die Mitglieder mit der Arbeit ihres Vorstands zufrieden sind.

Der Vorstand dankte den Mitgliedern für die aktive Mitarbeit, die bei jeder Veranstaltung, sei es für die Vorbereitungen, sei es für das Aufräu-

men, ganz selbstverständlich funktioniert.

Für dieses Jahr dürfen sich die GenussSpechte und ihre Gäste u.a. auf einen Besuch des Weinguts Baison, eine Masterclass „Tour de France“, einen Ausflug an die Bergstraße, einen zum Weingut Wagner in Essenheim sowie einen Vortrag über das neue Weinrecht freuen. Auch die Erinnerung an die Reise in die Niederlande wird mittels einer Weinprobe mit Fotoschau aufgefrischt. Dazwischen sind noch kleinere Unternehmungen geplant, wie eine Fahrradtour nach



Der wiedergewählte Vorstand der GenussSpechte, von links, mit Ingo und Jutta Hühn sowie Susanne und Hendrik Ruitenberg.
Foto: GenussSpechte

Kostheim und, wenn es wieder allzu sommerliches Wetter hat, gerne auch wieder

eine Planwagenfahrt.

Informationen über den Verein, die Veranstaltungen

sowie die Teilnahmemöglichkeiten finden sich unter www.genussspechte.de